

Question présentée par le député :

M. Patrick Saudan

Date de dépôt : 6 septembre 2016

Question écrite

Maturité bilingue à Genève, quel bilan ?

La possibilité d'effectuer une maturité gymnasiale de type bilingue dans les établissements publics genevois existe depuis 2007. Actuellement, deux dispositifs existent, soit le parcours en immersion dans l'école d'origine durant quatre ans, soit celui avec séjour linguistique et scolaire à l'étranger d'une durée d'une année scolaire. Le premier dispositif nécessite une mobilisation considérable d'enseignants capables d'enseigner la langue d'immersion dans des disciplines diverses. Un coût de ce dispositif avoisinant 18 millions/an a été articulé en Commission de l'enseignement. La deuxième possibilité implique un engagement financier de la part des familles.

Mes questions sont donc les suivantes :

- 1) *Quel est le coût supplémentaire du programme de la maturité bilingue à Genève par rapport à une maturité gymnasiale classique ?***
- 2) *A-t-on évalué lequel des deux dispositifs en vigueur à Genève est le plus performant en termes de maîtrise en fin de cursus de la langue d'immersion et de réussite dans le secteur d'enseignement tertiaire ?***
- 3) *Si l'évaluation a été faite et qu'il se trouve qu'un dispositif est bien plus performant que l'autre, ne vaudrait-il pas mieux concentrer toutes les ressources sur celui-ci ?***

Que le Conseil d'Etat soit vivement remercié par avance pour les réponses qu'il apportera à la présente question écrite.